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1 Coríntios 2:9-12 
Mas, como está escrito: As coisas que o olho não viu, e o ouvido não ouviu, e não 
subiram ao coração do homem, são as que Deus preparou para os que O amam. Mas 
Deus no-las revelou pelo Seu Espírito; porque o Espírito penetra todas as coisas, ainda 
as profundezas de Deus. Porque, qual dos homens sabe as coisas do homem, senão o 
espírito do homem, que nele está? Assim também ninguém sabe as coisas de Deus, 
senão o Espírito de Deus. Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito 
que provém de Deus, para que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente 
por Deus. 
 
Existem coisas que nossos olhos ainda não viram, que os nossos ouvidos não ouviram 
e que jamais chegaram ao nosso coração, ou seja, existe algo mais profundo e que 
nossos intelectos normalmente não poderiam apreender. Porém, recebemos o Espírito 
para conhecer essas coisas... A primeira vez que a palavra “profundo” aparece na 
Bíblia, é quando o Senhor Deus fez Adão cair em um profundo sono, e de dentro de 
Adão ele gera uma vida! Isso nos faz entender que quando estamos num lugar 
profundo com Deus, dentro de nós também é gerado vida. 
 
A palavra é muito clara quando diz que ninguém conhece a Deus, a não ser pelo 
Espírito de Deus. Entretanto, se temos o Espírito Santo de Deus dentro de nós, Ele 
pode nos revelar as coisas ocultas e escondidas de Deus. O Senhor nos deu o Seu 
Espírito e nos selou, para que pudéssemos conhecer as profundezas do Seu coração!  
Não recebemos o espírito do mundo, justamente para não conhecer as coisas do 
mundo, para que os nossos olhos não sejam tomados de concupiscências. Se o meu 
desejo não está em conhecer as profundezas de Deus, logo, não é o Espírito de Deus 
que está me guiando. Neste caso, ou estou sendo guiado pelo meu próprio “eu” ou pelo 
espírito do mundo. Mas para conhecermos as profundezas de Deus precisamos estar 
dispostos a renunciar ao que alegamos saber, para aceitar aquilo que é de Deus. 
 
A sabedoria do mundo sempre será incompleta ou até contrária à verdade se ela 
ignorar o Senhor absoluto de toda a sabedoria, nosso Deus eterno. Por isso, devemos 
ter cuidado com toda a ciência e sabedoria humana que não se submete à revelação 
divina. Devemos saber que só Deus tem o pleno conhecimento. Por isso, nunca 
deveremos recorrer a meios escusos para saber qualquer coisa, como consulta aos 
mortos, criptografias, horóscopos, cartomancia e etc. 
 

A Soberania de Deus 
 
Portanto, sem que o próprio Espírito de Deus nos revelasse, não teríamos a menor 
ideia do que havia sido escondido. Então, Paulo deixa muito bem claro que ninguém 
poderia conhecer a sabedoria oculta de Deus, a menos que isso seja revelado pelo 
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próprio Espírito de Deus, que é o grande Revelador. E a sabedoria que vem de Deus 
somente é dada soberanamente. Ele decide o que revelar e para quem revelar. É isso 
que Paulo está nos dizendo. E sendo Deus soberano, Ele decide a quem revelar e de 
quem Ele quer esconder. 
 
Mateus 11:27 
Todas as coisas Me foram entregues por Meu Pai, e ninguém conhece o Filho, senão o 
Pai; e ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a quem o Filho o quiser revelar. 
 
Então, não adianta alguém pedir para que algum ministro lhe revele algo das 
profundezas de Deus. Ele pode apenas mostrar ou falar dessas profundezas, mas não 
revelar. Veja como o irmão Branham explicou essas palavras de Jesus. 
 
Hebreus Capítulo Quatro (01/09/1957) §§ 152-153 
Agora, onde vamos ler? Mateus, os vinte e... O capítulo 11, versículo 27. ―Todas as 
coisas que o Pai entregou a Mim, antes me foram entregues por Meu Pai; e ninguém 
conhece o Filho, senão o Pai; (Tudo bem.) Ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e 
aquele a quem o Filho o quiser revelar. Veja, não é o quanto você aprende, o quanto 
o – o bispo quer que você saiba. É o quanto Deus quer que você saiba. Se você 
não consegue ver essa Revelação, não pergunte ao bispo. Pergunte a Deus. Não 
pergunte ao seu pastor. Pergunte a Deus. ―O Filho O revela‖, Ele, pronome pessoal. 
 
Sendo assim, não há outro meio de se conhecer a Deus a não ser que seja pela 
revelação que Ele mesmo concede, mas se alguém estiver com a sua mente focada 
somente para alguma teologia, não há como Ele revelar de Suas profundezas. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 37 
Eu disse: ―Então não há como Deus alguma vez chegar até você, porque: Isso está 
escondido dos olhos dos sábios e prudentes, e revelado aos pequeninos, revelado, 
revelação, ‗revelado aos pequeninos que aceitarão isto, que aprendem‘.‖ E eu disse: 
―Não haveria como Deus chegar até você; você se fecha para Ele‖. Toda a Bíblia é a 
revelação de Deus. Toda a Igreja está edificada sobre a revelação de Deus. Não há 
outro meio para conhecer a Deus, a não ser pela revelação. ―A quem o filho o quiser 
revelar‖. Revelação; tudo é revelação. Então, aceitar… Sem aceitar a revelação, 
então você é apenas um teólogo frio, (mesmo que a teologia esteja correta) e não 
há esperança para você. 
 
Então, como vimos, Deus é soberano em Sua revelação. Ele é soberano com quem Ele 
Se revela. Deus é soberano com quem Ele escolhe revelar-Se. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) § 51 
Você se lembra de como lemos as Escrituras: ―Não depende de quem quer, ou de 
quem corre, mas de Deus...”. E para que a Sua predestinação possa ser verdadeira, 
Ele poderia escolher antes de qualquer hora que... A soberania de Deus em Sua 
escolha, você sabia disso? Soberania de Deus. Quem estava lá atrás para dizer-Lhe 
uma maneira melhor de fazer o mundo? Quem se atreveria a dizer a Ele que Ele 
estava executando o Seu negócio de maneira errada? Até mesmo a própria Palavra, 
muito soberana... Até a revelação é soberana. Ele revela a quem Ele quiser revelar. 
A própria revelação em si é soberana em Deus. É assim que as pessoas batem nas 
coisas, pulam nas coisas e batem nas coisas, sem saber o que estão fazendo. Deus é 
soberano em suas obras. 
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Então quando alguém de sua família ou de alguma igreja não concordar com você 
sobre doutrina, não discuta com ele sobre isso, porque a culpa não é dele 
propriamente, mas de Deus em não lhe conceder a revelação. 
 
Paulo não conseguiu ensinar das coisas profundas de Deus aos coríntios porque eles 
eram muito imaturos, não exatamente para aprender, mas para pôr em prática o que 
haviam aprendido, porque Paulo disse: “Em tudo fostes enriquecidos Nele, em toda a 
Palavra e em todo o conhecimento” (1 Coríntios 1:5) ou seja, eles obtiveram toda a 
informação. Todavia, eles foram lerdos para compreender certas coisas, e isso porque 
os coríntios estavam mais focados nos dons do que viver o cristianismo. 
 
Coríntios, Livro de Correção (14/04/1957) §§ 15-18 
Se observarmos, ele não podia ensinar coisas profundas aos coríntios. Eles eram 
apenas um—um—uma moda de bebê. Eles – eles... Ele não podia ir até eles no 
grande e profundo, como nas mensagens que ele fez aos efésios e que ele fez aos 
romanos, e ensinar a eles as coisas profundas, porque eles não eram capazes de 
aceitá-las. (mesmo tendo recebido toda a Palavra e todo o conhecimento, como disse 
Paulo) Eles – eles dependiam muito de pequenas sensações e pequenas coisas assim. 
Apenas ―Bem, louvado seja o Senhor, eu entendi! Eu—eu tive uma—uma revelação 
que veio a mim. Eu tive um salmo. Eu tenho uma profecia.‖ E Paulo disse: ―Todas 
essas coisas falharão‖. Vê? Cada uma delas, elas não são muito confiáveis. E assim, 
mas, o que ele está tentando levar para a igreja, era aquela âncora, onde nós – onde 
temos uma âncora em Cristo, onde não confiamos em sensações. Não confiamos 
em revelações. (refere-se à profecias e augúrios espirituais dados à igreja através de 
dons) Nós não confiamos nessas coisas. Nós confiamos em Cristo, somente. (…) 
Nós notamos que Paulo podia ensinar aos efésios ali, de como antes da fundação do 
mundo eles foram predestinados para a adoção de filhos de Deus. Agora, ele... Os 
coríntios não sabiam nada sobre isso. (Paulo pode ter comentado isso com eles, 
mas não compreenderam) Eles apenas... eles tinham que ter um pequeno sentimento, 
ou algo, uma pequena sensação, um isto, aquilo e quilo outro. E eles dependiam disso. 
Ele não podia ensinar-lhes as coisas profundas. Então, eu acho que é um grande... 
Quando você tem pessoas que você pode ensinar coisas profundas, e o Espírito Santo 
pode envolver estas grandes verdades, e ancorá-las no coração das pessoas, para que 
elas saibam onde estão. Com sensação ou sem sensação, com profecia ou sem 
profecia, e seja o que for, seja o que for. Então, nós não... Agora lembre-se, nós não 
estamos... Eu não estou tentando dizer que Deus não lida com profecias e coisas 
assim, mas nós não confiamos nisso. Nós temos um domínio mais profundo do que 
isso, veja. Pois, ele disse: ―Onde quer que haja profecias, elas falharão. Onde há 
línguas, cessarão. 
 

Devemos Ser Testemunhas das Profundezas de Deus 
 
Mas quanto aos que conseguiram adentrar nas profundezas de Deus, devem agora 
remir o tempo procurando serem Suas testemunhas a todos quanto puderem alcançar. 
Se tivermos as Palavras de vida eterna, devemos torná-Las conhecidas a todos. 
 
Pondo-se ao Lado de Jesus (01/06/1962) § 110 
E esta é a maneira que você tem que fazer. Você que tem algo em mente. As pessoas 
aqui que querem uma igreja. Construam, o mais rápido que puderem, levantem-na. 
Peguem seus mestres e coisas. Vocês irmãos aí fora, com suas igrejinhas, e vocês que 
querem, vocês que estão fazendo uma obra, Deus os recompensará por isso. Vão lá, 
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preguem, façam tudo que puderem. Que todos vocês se reúnam, seu grupo de 
homens, e tenham reuniões, e falem sobre as coisas profundas das Escrituras. 
 
Mas a menos que o Espírito Santo esteja conduzindo essa obra, ninguém poderá 
compreender as profundezas de Deus. 
 
Romanos 11:33-36 
Ó profundidade das riquezas, tanto da sabedoria, como da ciência de Deus! Quão 
insondáveis são os Seus juízos, e quão inescrutáveis os Seus caminhos! Porque, quem 
compreendeu a mente do Senhor? Ou quem foi Seu conselheiro? Ou quem Lhe deu 
primeiro a Ele, para que lhe seja recompensado? Porque Dele e por Ele, e para Ele, 
são todas as coisas; glória, pois, a Ele eternamente. Amém. 
 
Paulo nos fala de alguns mistérios profundos de Deus que estavam guardados desde 
os tempos eternos e que só foram revelados com a vinda de Cristo à Terra. 
 
Romanos 16:25 
Ora, Àquele que é poderoso para vos confirmar segundo o meu evangelho e a 
pregação de Jesus Cristo, conforme a revelação do mistério guardado em silêncio 
nos tempos eternos... 
 
De qual mistério que Paulo aqui está se referindo e que Deus havia guardado em 
silêncio pelos tempos eternos? O de que Deus tinha um Filho, e de que no Seu devido 
tempo haveria de nos enviar a fim de que fôssemos resgatados. Porém, esse Filho já 
existia antes mesmo que houvesse um pecador para ser resgatado. Em Romanos 5:14 
Paulo mencionou Adão que prefigurava o Cristo que havia de vir, mas Adão já 
prefigurava a Cristo mesmo antes de cair no pecado. Ou seja, mesmo antes de pecar, 
Adão já estava prefigurando Aquele que deveria vir para redimi-lo dos pecados que ele 
mesmo sequer havia ainda cometido. 
 

As Coisas Encobertas Por Deus 
 
Agora, Moisés nos disse que há coisas que são mistérios divinos que nos são 
revelados por meio de Seus profetas. No entanto, há coisas que Deus pretende deixá-
las ocultas, cabendo a Ele decidir se as revela em tempo oportuno ou se simplesmente 
deixa-nos totalmente ignorantes acerca delas. 
 
Deuteronômio 29:29 
As coisas encobertas pertencem ao Senhor nosso Deus, porém as reveladas nos 
pertencem a nós e a nossos filhos para sempre, para que cumpramos todas as 
palavras desta lei. 
 
A curiosidade e o desejo de conhecer tudo é algo perfeitamente natural nas pessoas. 
Há coisas que realmente não sabemos e que só o Senhor sabe. O apóstolo Paulo 
disse: “Agora o meu conhecimento é imperfeito, mas depois conhecerei perfeitamente, 
assim como sou conhecido de Deus.” (1 Coríntios 13.12). Deste modo, precisamos 
sempre ter em mente que, nesta vida terrena, nunca chegaremos ao pleno 
conhecimento de tudo. 
 
É fácil constatar como o desenvolvimento da mente humana é crescente na vida do ser 
humano: quando criança, como o próprio Paulo reconhece, só podemos pensar como 
criança, mas assim que chega à idade adulta, já podemos pensar e agir de uma forma 
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bem mais ampla e completa. É certo que, se não fosse pelo pecado causado pela 
desobediência humana, o nosso conhecimento seria inigualavelmente superior pela 
comunhão plena que teríamos com Deus. O Senhor é a fonte de todo o conhecimento, 
e a comunhão com Ele vai abrindo, cada vez mais, a nossa capacidade de ver e 
entender todas as coisas. Nossa comunhão com Deus nos permite conhecer Suas 
profundezas, à medida que Seu Espírito vai nos revelando, não somente Sua Palavra, 
mas também Sua própria Pessoa para nós. 
 
Moisés, inspirado pelo Espírito Santo, escreveu que há coisas que ainda estão 
encobertas para nós, pois ainda não é o momento para o Senhor revelar. Jesus, no 
Seu ministério terreno, afirmou que havia coisas que os discípulos ainda não estavam 
prontos para entender e que chegaria o momento certo para entenderem tudo o que 
Ele fazia. O que está claramente revelado é para que nós tomemos conhecimento do 
que o Senhor quer de cada um de nós e para que obedeçamos em tudo o que está 
revelado na Palavra divina. O que ultrapassar a nossa capacidade de compreensão 
deve ser aceito pela fé. 
 
Portanto, a lição que devemos aprender acerca das palavras de Moisés é de que 
devemos confiar em Deus e obedecê-Lo, mesmo que haja muitas coisas que 
ignoramos e que gostaríamos de saber, pois só Ele é Deus e conhecedor de todas as 
coisas. A revelação que precisamos está plenamente exposta nas páginas das 
Sagradas Escrituras. Quando estivermos livres para sempre do pecado, o Senhor 
revelará coisas mais maravilhosas ainda. 
 
Nem tudo o que Deus nos pede para fazermos em Sua Palavra pode ser inteiramente 
compreendido. Nós apenas obedecemos por fé de que o que Ele nos pede é o Seu 
melhor para nós. Ou seja, nem tudo que pertence às profundezas de Deus pode ser 
explicado por meio de palavras humanas, mas apenas vivido e experimentado. 
 
O autor de Hebreus, ao escrever o capítulo 11, mostra a necessidade e o valor da fé 
para que sejamos aprovados por Deus: “Por meio da fé os antigos alcançaram 
aprovação de Deus” (11.2). “Pela fé entendemos que o universo foi criado pela Palavra 
de Deus, de modo que o visível não foi feito do que se vê” (11.3). Ainda que não 
possamos entender como que, do nada, o Senhor fez toda a maravilhosa criação, 
mesmo assim, aceitamos plenamente pela fé de que assim sucedeu. 
 

Tentando Descrever o Indescritível 
 
O irmão Branham disse, por exemplo, que antes de Jesus ter nascido da virgem Maria, 
Ele havia tido um nascimento anterior ao carnal, quando Deus deu à luz ao Seu Filho 
antes da criação de todas as coisas. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Gênesis (29/07/1953) § 31 
Agora, Deus Ele mesmo deu à luz a este Filho que era antes que houvesse até 
mesmo um átomo no – ou ar para fazer um átomo. (Ou seja, Jesus já existia antes 
de qualquer criação) Este era... Veja, Jesus disse: ―Glorifica-Me, Pai, com a glória que 
Nós tínhamos antes da fundação do mundo‖. 
 
Deus não deu à luz a um atributo ou ofício Seu, mas a um Ser real que Ele gerou. A 
expressão “deu à luz” quer dizer que Lhe fez nascer, Lhe gerou, dando-Lhe um 
nascimento, um princípio. E o irmão Branham diz aqui que o Filho nasceu antes da 
criação de todas as coisas. No entanto, ele nunca quis dar mais detalhes sobre como 
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foi essa geração do Filho. Apenas disse que ele era como um Halo de luz, porque em 
Hebreus é dito que o Filho era o resplendor da glória de Deus. 
 
Alguns presumiram que Jesus fosse aquela luz de Gênesis 1:3, baseado em 
declarações como essa: 
 
A Deidade de Jesus Cristo (25/12/1949) § 79 
Alguns deles O tornam um pequeno bebê lá no passado. Ele é Aquele que ficou em pé 
naquela plataforma invisível, oh, que coisa, estendeu as Suas mãos, e falou e disse: 
―Haja luz,‖ e houve luz. Esse foi Jesus Cristo. ―Pois Ele estava no mundo, e o mundo foi 
feito por Ele, e o mundo não O conheceu.‖ Ele foi… Ele é a Deidade de Deus. 
 
Então, alguns tomam essa afirmação de que o irmão Branham estaria dizendo que 
Jesus era aquela luz, quando o que ele disse, foi de que a Deidade criou aquela luz por 
meio de Jesus Cristo. Temos então aqui um problema de analfabetismo funcional. 
 
O irmão Branham nunca disse que aquela luz era o Filho, pois sempre ensinou que 
achava que fosse o sol. 
 
Há Um Homem Aqui Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) §§ 63-64 
―No princípio criou Deus os céus e a terra.‖ Pode ter sido cem milhões, ou bilhões 
de anos, ou o que quer que fosse. E como Ele o fez, isso cabe a Ele saber, veja, não a 
mim. Porém o mundo, bem: ―A terra era sem forma e vazia; e havia a água sobre a—a 
terra. E Deus,‖ disse, ―Se movia sobre a água.‖ E disse: ―Haja luz.‖ (Aí está. A luz veio 
depois que Deus havia criado o céu e a terra) Agora, eu creio que o sol, e assim por 
diante, já existia, eu creio, a lua. À medida que continua, Gênesis 3, a explicar… Mas 
eu creio, o que aqui estava, que o mundo, nós íamos usá-lo, portanto… E ele se agitou 
por dentro; havia nevoeiro e vapor por toda parte da terra, fazendo-a escura. E disse 
Deus: ―Haja luz,‖ e a escuridão se desvaneceu, e houve um céu sem nuvens. 
 
O irmão Branham ensinava que o Filho era apenas um Halo de luz, mas da forma e 
estatura de um Homem, enquanto que a luz de Gn 1:3 era muito mais do que um halo, 
pois ela iluminou literalmente toda a terra. Um halo do tamanho de um homem não 
poderia fazer isso. Mas os que interpretam que aquela luz de Gênesis não era literal, 
mas apenas espiritual, caem no gnosticismo. 
 
Nos dias de Irineu, haviam cristãos gnósticos que tentavam presumir de que forma 
ocorreu a geração do Filho, mas eles faziam apenas intelectualmente e sem nexo 
algum. Irineu os criticava por isso, dizendo que isso era um mistério oculto das 
profundezas de Deus que não aprouve a Ele querer nos revelar. 
 
Irineu Conta as Heresias, Livro II, Capítulo 27 § 6 
Mas, além da razão inflada [com sua própria sabedoria], vocês presunçosamente 
afirmam que estão familiarizados com os mistérios indizíveis de Deus; enquanto até 
mesmo o Senhor, o próprio Filho de Deus, permitiu que só o Pai conhecesse o próprio 
dia e hora do juízo, quando Ele claramente declara: ―Mas daquele dia e daquela hora 
ninguém sabe, nem o Filho, mas somente o Pai‖. Se, então, o Filho não tinha 
vergonha de atribuir o conhecimento daquele dia ao Pai somente, mas declarou a 
verdade sobre o assunto, nem nos envergonhemos de reservar para Deus aquelas 
questões maiores que podem ocorrer a nós. Pois ninguém é superior ao seu 
mestre. Se alguém, portanto, disser para nós: “Como então o Filho foi produzido 
pelo Pai?”, (Ele não está se referindo ao nascimento virginal) respondemos a ele 
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que ninguém entende essa produção, ou geração, ou chamado, ou revelação, ou 
por qualquer nome que alguém possa descrever Sua geração, que é de fato 
totalmente indescritível. (Faz parte daquelas profundezas de Deus que Ele não nos 
quis revelar, embora o irmão Branham tenha nos trazido um pouco de luz sobre isso) 
Nem Valentinus, nem Marcion, nem Saturninus, nem Basilides, nem anjos, nem 
arcanjos, nem principados, nem potestades [possuem este conhecimento], a não ser o 
Pai somente que gerou, e o Filho que foi gerado. (Então quando alguém tenta 
explicar como o Filho foi gerado, cairá no gnosticismo) Visto que, portanto, Sua 
geração é indescritível, aqueles que se esforçam para estabelecer gerações e as 
produções não podem estar em seu juízo perfeito, visto que se comprometem a 
descrever coisas indescritíveis. 
 

Presumindo Eventos Erroneamente 
 
Haviam coisas que os discípulos de Jesus tentavam deduzir, sobre como o reino de 
Cristo seria instaurado sobre a Terra, mas Jesus lhes deixou claro de que não 
pertencia a eles entender ou saber como essas coisas sucederão. 
 
Atos 1:6-8 
Aqueles, pois, que se haviam reunido perguntaram-Lhe, dizendo: Senhor, restaurarás 
Tu neste tempo o reino a Israel? E disse-lhes: Não vos pertence saber os tempos ou 
as estações que o Pai estabeleceu pelo Seu próprio poder. Mas recebereis a 
virtude do Espírito Santo, que há de vir sobre vós; e ser-Me-eis testemunhas, tanto em 
Jerusalém como em toda a Judéia e Samaria, e até aos confins da terra.  
 
Ou seja, há coisas profundas de Deus que não nos compete saber. Neste caso, 
devemos apenas nos conformar com aquilo que Ele nos permitiu saber. Mas se alguém 
insistir em tentar descobrir algo que Deus não revelou, fatalmente cairá no engano e 
começará a presumir as coisas, fazendo asseverações que Deus nunca disse, mas 
apresentando-as como se fossem das profundezas de Deus, quando muitas das vezes 
são das profundezas de Satanás. 
 
Um Verdadeiro Sinal que se Deixa Passar por Alto (12/11/1961) §§ 229-231 
Em Deuteronômio capítulo 18 (correto), e vejamos agora, versículo 20 do capítulo 18. 
Deuteronômio 20… Porém o profeta que presumir soberbamente de falar alguma 
palavra em meu nome, que eu lhe não tenho mandado falar, ou o que falar em nome 
de outros deuses… (Plural)… o tal profeta morrerá. (Isso é correto! Espiritualmente 
morto. ―A alma que pecar, essa morrerá.‖ Nós temos um Deus, não deuses.) E, se 
disseres no teu coração: Como conheceremos a palavra que o Senhor tem—não falou? 
―Como nós conheceremos? Haverá tantos deles, como nós conheceremos? Este diz 
isso e o outro diz isto, como… Um diz isto e o outro disse aquilo, e assim por diante.‖ 
Agora, observe. Nós conheceremos.) Quando o tal profeta falar em nome do Senhor, e 
tal palavra se não cumprir, nem suceder assim, esta é palavra que o Senhor não falou; 
com soberba a falou o tal profeta, não tenhas temor dele. Se Deus não tem dito isso, 
então não tenha medo disso; não—não tem problema; apenas siga adiante e esqueça-
se disto. Está vendo? Agora, olhe no que nós ouvimos hoje. Credo apostólico, o credo 
do metodista, o credo do batista, o credo dos pentecostais, o credo… Credo, credo, o 
que é credo? Onde se obtém isto? Eu desafio a qualquer um para mostrar-me o credo 
apostólico na Bíblia. Eu creio… Não há tal coisa. Se os apóstolos tivessem algum 
credo ao qual eles alguma vez se apegaram, aqui está: ―Arrependei-vos e sejais 
batizados no Nome de Jesus Cristo para remissão de vossos pecados, e recebereis o 
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dom do Espírito Santo; pois a promessa é para vós.‖ Não estão vendo onde nós 
estamos, amigos? Nós estamos em uma terrível condição. 
 
Então, se não conhecemos as profundezas de Deus, não temos condições de entender 
as coisas pelas quais estamos passando hoje, e corremos o risco de presumir 
erroneamente certos eventos, dando uma interpretação equivocada do que elas 
significam. 
 
Um em Um Milhão (24/04/1965) § 11 
Presumir é—é ―avançar sem autoridade oficial.‖ Assim se não temos a verdadeira 
autoridade oficial para saber o que Deus disse que aconteceria nesta hora, como 
chegaremos a enfrentar esta hora? E temos de enfrentá-la, conhecendo, por fé em Sua 
Palavra, as coisas que devem estar acontecendo agora; e a condição das nações, a 
condição das pessoas, condição da igreja, e assim por diante. 
 
Alguns dizem que é necessário que algo a mais nos seja revelado para que possamos 
subir em um arrebatamento, quando na verdade, tudo aquilo que precisaríamos saber 
já nos foi revelado nas Escrituras Sagradas, e que foram ecoadas pela Mensagem da 
Hora. 
 

A Profundez das Duas Vinhas 
 
Agora, em todas as eras sempre houve duas vinhas alegando professar a mesma fé, 
quando uma tem a revelação das profundezas de Deus, enquanto que a outra tem a 
revelação das profundezas de Satanás. 
  
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 6 - A Era da Igreja de Tiatira 
Apoc. 2:24-25: ―Mas Eu vos digo a vós, e aos restantes que estão em Tiatira, a todos 
quantos não têm esta doutrina, e não conheceram, como dizem, as profundezas de 
Satanás, que outra carga não vos porei. Mas o que tendes retende-o até que Eu 
venha.‖ Agora, antes de entrarmos na promessa deixe-me mostrar novamente que a 
igreja, como exposta pelo Espírito neste livro, tem duas vinhas cujos ramos 
entrelaçados a compõem. ―Mas Eu vos digo a vós, e aos restantes que estão em 
Tiatira, a todos quantos não têm esta doutrina.‖ Aí está. Ele está falando aos dois 
grupos. Um tem a doutrina, o outro não tem. Aí estão eles, dispersos por todas as 
nações com a doutrina de um opondo-se a do outro. Um é de Deus, conhecendo 
Suas profundezas, o outro é de Satanás, conhecendo as profundezas de Satanás. 
―Outra carga vos não porei.‖ A palavra que representa carga é peso ou pressão. A 
pressão da tenebrosa Idade Média era dobrar-se, ou ser quebrado. Curvar-se ou 
morrer. Era a inquisição, o poder do império apoiando a adoração satânica. Organize-
se ou pague com sua vida. Cada era teve suas pressões. Por exemplo uma grande 
carga da última era é a pressão das riquezas, o viver comodamente e as tensões 
nervosas numa era complexa na qual parecemos incapacitados de viver. Esta quarta 
era parece ter tido uma carga bem definida. Era desafiar Roma, defender a Palavra 
mesmo até à morte. ―Eles não conheceram as profundezas de Satanás.‖ Parece que 
este versículo foi deixado de lado pelos comentaristas porque não foram capazes de 
compreender a que doutrina ou a que experiências se refere esta frase. Realmente é 
simples saber a que se refere. Primeiro vamos saber o que é a profundeza de Deus, e 
o oposto será verdadeiro quanto à profundeza de Satanás. Em Ef. 3:16: ―Para que, 
segundo as riquezas da Sua glória, vos conceda que sejais corroborados com poder 
pelo Seu Espírito no homem interior; para que Cristo habite pela fé nos vossos 
corações; a fim de, estando arraigados e fundados em amor, poderdes perfeitamente 
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compreender, com todos os santos, qual seja a largura, e o comprimento, e a altura, e 
a profundidade, e conhecer o amor de Cristo, que excede todo o entendimento, para 
que sejais cheios de toda a plenitude de Deus.‖ Ora, de acordo com estes versículos, 
quando um homem experimenta a profundeza de Deus em sua vida, é uma verdadeira 
experiência pessoal do Espírito de Deus habitando dentro dele, e sua mente é 
iluminada pela sabedoria e conhecimento de Deus através da Palavra. Porém a 
profundeza de Satanás será que ele procurará destruir isto. Ele procurará, como 
sempre, produzir um substituto para esta realidade de Deus. Como ele fará isto? Ele 
tirará o conhecimento da verdade de Deus — destruirá a Palavra oferecendo a sua 
própria: ―É assim que Deus disse?‖ Ele então substituirá o Cristo pessoal em nossos 
espíritos. Ele o fará, assim como induziu Israel a fazer o mesmo; por meio de um ser 
humano reinando como rei em lugar de Deus. A experiência do novo nascimento será 
rejeitada a favor da filiação à igreja. As profundezas de Satanás tinham sido 
introduzidas nessa era. E o fruto dessas profundezas de Satanás, as quais são 
mentiras, assassinatos e crimes horríveis, surgiu disto. 
 
Isso porque a diferença é que a falsa vinha possui apenas o conhecimento da Palavra 
escrita, enquanto que a vinha verdadeira tem o conhecimento da Palavra revelada. E 
essa Palavra revelada nos foi restaurada nesse tempo do fim, para que obtivéssemos 
as mesmas profundezas de Deus como foram dadas à igreja primitiva. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - 7 - A Era da Igreja de Sardes 
Quisera eu que pudesse ser dito que a Era de Sardes foi uma restauração em vez de 
uma reforma. Eu não posso dizer isso. A Palavra não a chama uma restauração, mas 
certamente a chama uma reforma. Se tivesse sido uma restauração, essa era teria sido 
outra era Pentecostal. Mas não foi. O melhor que pôde ser dito dela foi: ―Confirma os 
restantes, que estavam para morrer.‖ Havia algo faltando. Que coisa, sim, certamente 
havia. Esta era tinha a justificação, porém não tinha conseguido a santificação e o 
Batismo do Espírito Santo. Esse é que foi o plano original de Deus. Isso é o que eles 
tiveram no Pentecostes. Eles foram justificados, foram santificados e foram cheios do 
Espírito Santo. Ora, ouça-me, a razão de ser justificado e santificado tem como 
finalidade que você possa ser batizado com o Espírito Santo. É por essa razão que há 
uma igreja. É o templo de Deus cheio de Deus, que é o Espírito Santo. O mesmo 
Espírito que estava em Jesus enquanto Ele esteve aqui na terra, levando-O a fazer as 
poderosas obras que fez, voltou sobre a igreja no Pentecostes de modo que eles 
fizeram as obras que Ele fez. Esta era não teve essas obras. Oh, eles tinham a 
Palavra escrita, (mas não a Palavra revelada). Este foi o período de reforma. Mas 
não temas, ó pequeno rebanho, Deus disse: ―Eu restaurarei,‖ e esta reforma ia ser o 
começo disto. Ele ia (de acordo com Sua promessa) fazer a igreja voltar das 
profundezas de Satanás na Idade Média para as Profundezas de Deus que eles tinham 
no Pentecostes e nos primeiros anos de existência da igreja. 
 

A Palavra Revelada em Sua Plenitude 
 
A Palavra de Deus é uma carta aberta e completamente revelada à Noiva de Cristo. No 
livro de Daniel, capítulo 12:4,8,9 – Deus fala de palavras seladas até o tempo do fim. 
Seriam acontecimentos na história que não ocorreriam na época do profeta, e que por 
isso não foram reveladas a ele. Contudo, a Noiva do tempo do fim tem a Palavra na 
sua plenitude, da mesma forma como os primeiros cristãos tiveram. 
 
Efésios 3:14-19 
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Por causa disto me ponho de joelhos perante o Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, do 
qual toda a família nos céus e na terra toma o nome, para que, segundo as riquezas da 
Sua glória, vos conceda que sejais corroborados com poder pelo Seu Espírito no 
homem interior; para que Cristo habite pela fé nos vossos corações; a fim de, estando 
arraigados e fundados em amor, poderdes perfeitamente compreender, com todos os 
santos, qual seja a largura, e o comprimento, e a altura, e a profundidade, e conhecer o 
amor de Cristo, que excede todo o entendimento, para que sejais cheios de toda a 
plenitude de Deus. 
 
O irmão Branham disse que hoje a Igreja de Jesus Cristo é a representante de Deus 
sobre a terra. Como já temos estudado, todos aqueles que receberam a Palavra para 
este dia, tem recebido em sua vida o Sinal eterno que é dado pelo Poder Vivificador. 
Estamos aqui como pequenos Messias refletindo e ecoando a Palavra de Deus, 
andando como Cristo andou, porque as Suas profundezas de Deus nos foram 
reveladas. 
 
Jeová-Jiré (17/11/1955) § 9 
...E Deus estava em Cristo, sabemos, ou em Cristo, e Ele era... Antes de Cristo vir, Ele 
estava representando a Si mesmo nos profetas. (Todos os profetas do Antigo 
Testamento tinham uma medida da Palavra em si e isso fazia deles Seus 
representantes. Mas então o que resta para a Noiva de hoje que tem recebido a 
plenitude da Palavra?) E hoje Ele está representando a Si mesmo na Igreja. Não é 
verdade? Representando a Si mesmo na Igreja...  
 
E Então Jesus Veio (13/12/1957) § 23 
Jesus era o representante de Deus no dia de Marta. E a Sua Igreja é o Seu 
representante neste dia. Sua Igreja, o Corpo de crentes, é o Seu representante. 
 
Neste amadurecimento das duas vinhas, os frutos de ambas se manifestarão com 
maior evidência e poder. Enquanto o espírito do anticristo unge aqueles que combatem 
a Igreja de Deus até que Satanás se encarne em seu líder, a Noiva também está indo 
cada vez mais de encontro à Sua cabeça na medida em que Ela Se identifica com o 
Seu Senhor por meio de Sua Palavra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 327-328 
Ora, eu disse há pouco que a falsa vinha entrou em plena frutificação nesta era. 
Seu fruto se desenvolveria e amadureceria. Isso mesmo. Esta igreja inspirada pelo 
mal, cheia de iniqüidade, será revelada como o grão de mostarda que cresceu até 
tornar-se uma árvore onde se aninharam as aves do céu. À sua cabeça estará o 
anticristo, o mistério da iniqüidade. Tudo isto é verdade. E se é verdade, então também 
tem de ser verdade que a Igreja Noiva amadurecerá, e sua maturidade será uma 
identificação com seu Senhor por meio da Palavra. 
 
Uma vez que nossas almas foram redimidas e por elas serem uma parte de Deus em 
nós, isso também permitiu que a própria plenitude do Espírito de Deus habitasse e 
vivesse em nós. 
 
Amnésia Espiritual (11/04/1964) § 146 
Vocês têm que serem filhos e filhas de Deus. Vocês têm que serem nascidos de Deus. 
E Deus é a Palavra. Quando eu me torno parte de meu pai eu passo a ser todo meu 
pai. Quando você se torna parte de Deus, você se torna Deus, em plenitude. 



11 
 

(Como podemos ser Deus em plenitude? Ele disse que só poderíamos ser em uma 
medida. Ele irá explicar) Toda Sua Palavra, você crê em toda Ela. 
 
A mensagem da hora está sendo pregada para levar um povo ao amadurecimento e à 
plenitude da Palavra. Na medida em que a Noiva vem aceitando a Palavra de Deus em 
sua plenitude, isso a conduzirá a um amadurecimento dos santos onde a própria 
plenitude de Deus neles estará em evidência. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) § 178 Se você quer uma 
igreja, comece com a Palavra de Deus. Você quer a Vida de Deus, comece com a 
Palavra de Deus. Aceite a Palavra de Deus em sua plenitude, cada medida Dela. E 
então deixe... E se isso é a plenitude de Deus em você, então a chuva que estiver 
caindo (a chuva temporã ou chuva de ensinamento) produzirá exatamente o que está 
em seu jardim. 
 
E é esse caminho de amadurecimento que a Igreja vem percorrendo nesse tempo do 
fim. Essa é a era em que a Igreja está chegando à sua plena maturidade. 
 
Paradoxo (06/02/1964) § 68 
A última era da igreja está aqui. Ela chegou à plena maturidade. É uma Árvore Noiva. 
Jesus foi a Árvore da Vida do jardim do Éden. Você crê nisso? [A congregação diz: 
―Amém‖– Ed.] Ele era a Árvore da Vida. 
 
A abertura da Palavra é para produzir em nós maturidade. E ao mesmo tempo em que 
uma falsa semente é semeada por uma falsa vinha a fim de produzir uma falsa fé, há 
uma verdadeira Semente proveniente da Palavra de Deus que está levando a Noiva de 
Cristo à sua maturidade. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 48 
Cristo nasceu, o Redentor, o Único que poderia Se colocar entre a vida e a morte e 
construir o caminho, e trazer a ressurreição. Exatamente. Por quê? Ele era a Palavra 
de Deus. Agora, Ele falou a Palavra, e a Palavra era uma Semente, e ela 
amadureceu em seu tempo. Cada semente de Deus, colocada corretamente, 
amadurecerá. 
 
Então a Mensagem da hora está dando maturidade a um povo pelo processo da 
abertura da Palavra. O irmão Branham disse que há uma Noiva em algum lugar 
caminhando para uma maturidade. Enquanto há uma igreja se desviando para credos e 
cisternas rotas com uma falsa semente, há uma Semente verdadeira na forma de uma 
Palavra que vem se abrindo e se revelando a fim de conduzir a Noiva em sua jornada 
de encontro ao Seu Esposo. Essa abertura da Palavra tem dado Vida à Noiva deste 
dia. 
 
Por que a Pequena Belém? (14/12/1963) § 94 
Temos nos desviado para os credos e bebendo água estagnada de cisternas. O que 
nós precisamos hoje é de uma abertura da Palavra que vive, e Ele é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente. Ele não pode falhar. Eles podem chamar isto de telepatia mental, 
eles podem dizer qualquer coisa que queiram, ou espíritas, ou – ou um diabo, desde 
que esta Palavra esteja seguindo livre e produzindo exatamente o que Ele disse que 
faria, Ela é a Fonte na casa de Davi novamente, lá em Belém, onde aquele Jesus 
Cristo o mesmo ontem, hoje e eternamente está, nos habitantes da Sua Belém. Viver 
com Ela, viver Nela, é a jornada da Água da Vida para nós como Israel tinha. 
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Vemos que aqui o irmão Branham disse que a Noiva necessitaria de uma abertura da 
Palavra para que Ela avançasse e não se enredasse com os falsos credos e doutrinas 
erradas, e essa abertura como resultado de um amadurecimento se refletiu até mesmo 
no próprio ministério do irmão Branham, que progredia à medida que passava de uma 
etapa para outra. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 262 Notem, no mesmo dia quando este 
mensageiro... Não quando ele começar, mas quando ele começar a declarar sua 
Mensagem. Vê? A Primeira Puxada, cura; Segunda Puxada, profecia; Terceira 
Puxada, a abertura da Palavra, os mistérios revelados. Não mais, não há ordem mais 
superior para revelar a Palavra do que profetas. Mas a única maneira do profeta poder 
ser um vindicado é pela Palavra. E, lembrem-se, a Terceira Puxada foi a abertura 
dos Sete Selos, para revelar a Verdade oculta que tem estado selada na Palavra. 
 
O irmão Branham amadurecia cada vez mais em seu ministério. E a mesma coisa 
acontece com cada ministro que prega essa Mensagem. E não somente com ministros, 
mas também individualmente com cada filho de Deus vai amadurecendo mais e mais 
na sua experiência com Deus e na convivência com os outros. Se você não consegue 
perceber essa maturidade avançando e moldando seu caráter, então algo tem que 
estar errado. 
 
Esta é a era em que Cristo por meio da Vida que há em Sua doutrina revelada passa a 
viver na igreja. Você sabia que o tema preferido do irmão Branham era falar sobre 
Deus vivendo na Igreja, em Seu povo? Você vai encontrar isso desde suas fitas mais 
antigas. Mas será que nas outras eras isso não havia acontecido? Eu creio que sim, 
porém em uma medida. Na verdade, Deus ainda habita em nós nos dias de hoje em 
uma medida, mas com a diferença de que agora temos a plenitude da Palavra revelada 
para nós. E é isso que a era da águia representa, que é a conclusão da revelação dos 
mistérios. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) § 386  
Agora estamos na era da águia, a revelação a ser revelada, a coisa inteira. 
 
Então, devemos deixar o emocional e intelectualismo de lado e ficar somente com o 
que nos foi revelado das profundezas da Palavra de Deus. 
 
Liderança (07/12/1965) § 329 
Pai, queremos ser como Moisés. Queremos ser guiados por Teu Santo Filho, Jesus 
Cristo, para a Vida Eterna. Concede Isto ao nosso coração esta noite, Senhor. Arranca 
o velho coração de pedra; põe em nós o novo coração, o coração de carne, o coração 
com que Tu possas falar e lidar, e não seremos arrogantes ou diferentes. Que o 
Espírito Santo nunca parta, Senhor. Que Ele venha e ordene este povo. Fala com eles; 
arranca suas vontades de pedra, e põe a vontade de Deus. Salva cada um, Pai. Dá-
nos do Teu amor. Leva-nos ao ponto, Senhor, de nos afastarmos de toda a—a parte 
emocional, para a parte real e sólida do sentimento… a parte que se sente no coração, 
a profundidade do Espírito, as riquezas de Deus, o Reino do Espírito em nosso 
coração. Concede, ó Grande Líder, grande Espírito Santo, antes que alces Teu voo 
para os céus com Tua Igreja. 
 
 


